
 

と き 6月17日（日）午後２時開会 

ところ 信楽開発センター 
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賀
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は
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反
対
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る
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主催 信楽高校を守りより発展させる会 
信楽高校同窓会 信楽高校ＰＴＡ 信楽高校後援会 

信楽地域区長会 信楽焼振興協議会 甲賀市商工会信楽支部 

信楽陶器工業協同組合 信楽卸商業協同組合 

昨年の県教育委員会の原案 

信楽高校を甲南高校の分

校にし、普通科１、セラミ

ック科１、デザイン科１の

３クラスを普通科１、セラ

ミック･デザイン科１の２

クラスにするとするもの。 

高校再編計画に県民の反対の声 

 統廃合の対象となった長浜、彦

根、信楽で大きな反対の声が上が

り、計画策定が昨年秋から今年８

月以後に大幅なずれ込まざるを

得ない状況に 

まちの声 

●分校化は母校信楽高校がなくなること。衰退につながる。 

●これまでの特色ある独自の取り組みが出来なくなる。 

●陶器産業の後継者養成に大きな影響を与える。 

●規模の縮小による生徒数の減少は、まちの活気を無くす。 

●規模縮小は廃校への一歩になる危険性があるのでは。 
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